



EL HOMBRE CON EL TATUAJE DE HIERRO

Los médicos aprenden de sus pacientes
Lawrence P. Levitt
y **John E. Castaldo**

Trece historias verdícas en torno a las lecciones que dos médicos neurólogos han aprendido de sus pacientes.



LO QUE APRENDÍ DEL DOLOR

¿Qué haces cuando el dolor no te deja vivir? Empezar a vivir
Jacobo Parages

El testimonio de quien, gracias a una enfermedad reumatológica crónica incurable, fue capaz de gestas físicas impensables, como nadar los cuarenta kilómetros que separan las islas de Menorca y Mallorca.



SOBREVIVIR AL DOLOR

Grela Bravo

Un libro que aborda con profundidad y delicadeza qué significa vivir con dolor y cómo sobrevivir a él para vivir mejor.

El dolor es la razón más frecuente de consulta al médico, y representa un problema grave para una gran parte de la población. Para el profesional de la salud, el contacto con el dolor resulta una de las experiencias más humanizadoras que puede vivir, porque tanto pacientes como profesionales obtienen siempre un aprendizaje de la experiencia y renuevan su visión de la medicina, e incluso de la vida. Tal como ha afirmado el gran conocedor del alma humana que fue Shakespeare: «El dolor que no habla gime en el corazón hasta que lo rompe».

Este libro contiene veinte historias reales de personas que han logrado extraer del dolor una enseñanza vital; tanto profesionales como pacientes. Quien haya vivido la experiencia del dolor encontrará en ellas palabras que darán voz a su sufrimiento y, por tanto, le ayudarán a aliviarlo.

Los relatos que conforman esta obra han resultado ganadores de la primera edición del Premio de relatos breves «Dad palabra al dolor», convocado por la Sociedad Española del Dolor, Fundación Grünenthal y Plataforma Editorial. Los beneficios obtenidos por los derechos de autor se destinarán al proyecto «Mensajeros sin dolor», impulsado por Mensajeros de la Paz y Fundación Grünenthal.



IBIC: BGT PVP: 16 €
ISBN: 978-84-17114-37-4



9 788417 114374

Autenticidad y sentido



Plataforma
Testimonio

Primera edición del Premio de relatos breves

DAD PALABRA AL DOLOR

DAD PALABRA AL DOLOR



La Sociedad Española del Dolor y la Fundación Grünenthal llevan años mostrando a la sociedad las grandes implicaciones sociales, sanitarias y económicas del dolor. No en vano, su tratamiento es un derecho humano fundamental reconocido por las Naciones Unidas y por la Organización Mundial de la Salud. Este libro es un nuevo paso. En él se recogen testimonios que nos trasladan experiencias personales marcadas por el dolor. Son descripciones, análisis y reflexiones cargadas de humanidad sobre las vivencias de veinte profesionales en diferentes campos de la salud. Nos muestran el relevante papel que desempeña el dolor en la vida de las personas que lo padecen y en la de quienes los rodean.